



www.iusevillaciudad.org Marzo 2013. Número 2.182 comunicacion@iusevillaciudad.org

UN BLOG DE REFERENCIA PARA LA IZQUIERDA SEVILLANA



La izquierda real de Sevilla cuenta con algunos sitios en Internet de visita obligada. No son muchos los que acreditan contenidos de la suficiente calidad y compromiso como para merecer la alta valoración que merecen entre el pensamiento transformador sevillano.

De uno de los mejores blogs trata hoy este boletín. Frescura, actualidad, ironía y fino sentido del humor, son algunas de las virtudes que caracterizan **“a la izquierda del Guadalquivir”** en sus análisis, lo que convierte a esta web en un doloroso aguijón para la derecha política, encarnada en sus dos debilidades, el PP, como no, y UPyD, la derecha magenta, que no disimulan su incomodidad con este sitio como puede verse a lo largo de sus esperadas entradas.

No se trata de una página, digamos, de la ortodoxia marxista, que contenga sesudas tesis sobre la teoría económica o sobre la evolución ideológica de la lucha de clases, el movimiento obrero o la burguesía y el capital. No es... exactamente eso. Al contrario, huye del tocho y, sobre todo, del aburrimiento, aunque desde luego, sin que ello suponga ninguna renuncia a sus ideales comunistas, aplicados sobre el terreno –Sevilla y Triana-, sus declaradas vocaciones.

Sus autores, según dicen ellos mismos, *dos jóvenes sevillanos de izquierdas... de Izquierda Unida. Uno milita en Triana y el otro es independiente (muy independiente)... Los dos, como buenos comunistas, comemos niños para merendar y, de vez en cuando (sólo de vez en cuando), quemamos iglesias por las noches. Que en Sevilla hay muchas de esas... Lo de violar monjas no nos va, somos así... El que es independiente suele firmar, en esto de la blogesfera, como ZoSer... para que ustedes lo reconozcan y sepan de qué pie cojea. El que es militante es más de Twitter y lo podéis seguir allí, que le hará mucha ilusión (@rojosevillano).*

No escapa tampoco la derecha mediática a la agudeza de sus dardos, a la que pone constantemente frente a su propio espejo, denunciando los servicios que prestan a los señores a los que rinden pleitesía y evidenciando las manipulaciones y las trolas que venden al personal.

Ciberagitación y militancia, utilización extrema de las redes sociales y de la comunicación 2.0 más avanzada nos hacen recomendar sinceramente la visita periódica a este blog si uno quiere disponer, en su búsqueda de la opinión y de la información, un original punto de vista de la política sevillana.



el blog de @rojosevillano y @zoser

**A LA IZQUIERDA
DEL GUADALQUIVIR**

